



あけまして
おめでとうございます

東田布施公民館だより

令和 5 年
1 月 号
Tel. 52-3786



飛躍できる年に

東田布施地域連合自治会長

岩本 宏司

日本がコロナ禍となって三回目の正月を迎えました。

昨年東田布施公民館では、三年ぶりに三大事事の球技大会、コスモスマつり、公民館まつりを無事開催することができました。これもひとえに、自治会長、社会教育部長はじめボランティア、小・中学生など、皆様方のご協力のたまものと感謝申し上げます。

さて、私はいつも皆様方に「公民館行事は、『無理なく』、『楽しく』行事に参加してもらうことが大切」とお伝えしています。是非、今年の行事にも「無理なく」、「楽しく」ご参加ください。公民館行事が盛り上がると、地域全体が盛り上がりと思えます。今年は卯年、ウサギの如くしっかり跳ねて盛り上げ、飛躍できる年にしていきたく存じます。

最後に、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

令和五年を迎える準備をしました

12月27日(火)、公民館の

大掃除をしました。講座の代表や自治会長などの有志28名が集い、日ごろ行わない場所を中心に作業をしました。今年も、八和田の山本充男様から立派なしめ飾りをいただき、有志の皆様で作っていただいた門松とともに玄関に設置しました。

おかげで、気持ちよく新年を迎えられます。ありがとうございます。



窓のサンの掃除と戸棚の中の点検



部屋の入口や玄関も丁寧に



裏の木も剪定していただきました



高いところは協力して

子どもの園芸教室と料理教室を開催



出来上がった寄せ植えと先生とで記念撮影

12月10日(土)の園芸教室に2人、17日(土)の料理教室には7人の児童が応募してくれました。園芸教室ではヤナイ園芸の志熊さん、料理教室では3名の

東田布施地域のヘルスマイトさんに指導していただきました。子どもたちは、作った寄せ植えや料理を大喜びで持ち帰りました。

この経験が子どもたちの成長につながることを願っています。



ジャガイモの皮むきは包丁！

東田布施 グラウンドゴルフ大会

例年より2週間遅れの12月18日(日)、厳しい寒さの中でしたが、17名の参加者が寒さを吹き飛ばす熱戦を繰り広げました。結果は下のとおりです。(敬称略)

- 1位：富田 喜美子
- 2位：岡村 忠志
- 3位：小田 正敏
- 4位：脇谷 猛
- 5位：藤本 定宣
- 6位：大段 好弘



弥生時代末期の土器を展示中

1年おきに実施している町の文化財調査室の巡回展示会を、東田布施公民館のロビーで実施しています。今回展示しているのは、平成11年に出土した「大崩遺跡」の壺棺おびくすねです。ご覧いただき、太古に思いを巡らせてみてはいかがでしょうか。



さくら卓球クラブ様が段ボール箱10箱分のペットボトルキャップを公民館に持って来られました。12月26日(月)にプルタブとともに役場に持って行きました。



1月の予定

6日(金)～27日(金)

文化財遺物展示 公民館巡回展

20日(金) 生きがい教室 (9:30～)

企画委員会 (19:00～)

2月の予定

3日(金) 生きがい教室 (9:00～東小)

【お知らせ】 公民館や隣の芝生の広場での忘れ物を預かっています。公民館入口に写真を掲示しています。お心当たりのある方は、公民館事務所までご連絡ください。